

Voici la réalisation d'une petite colline. Très simple, rapide et pas cher.



Toujours la même première étape, monter la structure avec du polystyrène extrudé. On taille grossièrement avec un cutter et on lisse au papier de verre fin.



On défonce plus par endroit pour se rapprocher de la texture "roche".



J'enduit le tout avec de l'enduit de rebouchage. pour donner un aspect rocheux. Avec l'éponge à récurer je donne la texture. Attention, l'enduit ne doit pas être trop liquide. Mais ça j'ai bien dû le dire je ne sais combien de fois déjà dans mes autres tutos.



On applique au pinceau de la colle à bois et on sou poudre de gravier fin. On colle les plus grosses pierres une à une sinon elles ne tiennent pas sur le long terme.



La peinture. On applique la couche de base. Ici un marron gris.



On brosse à sec avec la peinture de base éclaircie.



Je peins en vert les zones qui vont recevoir le flochage.



Je perce avec de petits forêts pour coller ce qui sera plus tard des hautes herbes.



J'incère les hautes herbes. Ce sont des poils de balai en paille. Je colle le tout à la colle à bois.



Je passe une petite peinture vert foncé sur les hautes herbes, j'applique le flochage et je colle de la mousse d'Islande ça et là. Je n'en met pas trop car n'oublions pas, cet élément de décor va servir à un jeu de figurines. il faut donc qu'elles puissent se déplacer sur ce décor.



Voilà le travail fini.